

Empowering The Academic Community To Innovate & Impact Education

جامعة الإمام عبد الرحمن بن مهيكل  
IMAM ABDULRAHMAN BIN FAISAL UNIVERSITY  
عمادة تطوير التعليم الجامعي  
Deanship of Academic Development

# البرامج الإثرائية

## لأعضاء هيئة التدريس

### Enrichment Training Programs for Faculty Members

#### عن بعد Online

#### الأسبوع الثامن

These training programs are for faculty members هذه البرامج التدريبية مخصصة لأعضاء هيئة التدريس

Mon. 05 Oct 2020 10:00 AM - 12:00 PM

[zoom](#) English

### Promoting Deep Learning in your Classroom (SOLO Taxonomy)

Dr. Ahmad Hassan

This workshop focuses on the SOLO (Structure of Observed Learning Outcome) Taxonomy as a comparison and possible alternative to Bloom's Taxonomy for development of learning outcomes. The workshop will highlight how surface to deep learning is extended in SOLO and how this can be used in your learning outcomes and your classroom in general. Participants will do activities related to understanding the concept and application of SOLO and how it can be used in relation to the new Saudi Arabian Qualifications Framework (SAQF).

الثلاثاء 19/02/1442هـ 10:00 ص - 12:00 م

[بلقاق العربية](#) [zoom](#)

### التدريس والتقويم باستخدام دراسة الحال

د. أسماء خنفر

تناول الورشة مفهوم دراسة الحال، أهدافها وأهميتها، مجالات استخدامها وعوامل نجاحها، سيخبر المشاركون حالات دراسة عديدة ومن ثم يتدربون على التخطيط لدراسة الحال وكيفية تصميمها لاستخدامها في التدريس والتقويم، وسيتاح لهم مناقشة واقتراح أدوات تقييم دراسة الحال في صف التدريس ومشاركتها مع الزملاء.

الخميس 21/02/1442هـ 10:00 ص - 12:00 م

[بلقاق العربية](#) [zoom](#)

### التعليم التفاعلي ودعم الطالب في التعلم

د. مدين الدوري

الطلاب ليسوا صفحات بيضاء أو ورني فارغة، إنما يأتون إلى الجامعة بكثير من الخبرات والتفكير المسبقة والتي قد تكون مغلولة، فيما أن التعليم هو عملية نشطة وبناء فإن المتعلمين يبنون معارفهم من خلال التجارب الفردية، ويكون دور عضو هيئة التدريس مساعدة الطالب على بناء وإعادة بناء معارفهم، وتهدف هذه الورشة إلى تعريف ملمسة التعلم المنحورة حول الطالب، سرح التعلم التفاعلي وأساليبه، تطبيق تلك المهارة خلال الورشة عن طريق تصميم وتطبيق بعض الأنشطة التعليمية التفاعلية في التدريس الجامعي

Faculty members of any college are welcome to attend.

الحضور متاح لجميع أعضاء هيئة التدريس من أي كلية.

Please write your information and IAU email accurately when registering via Zoom.

According to the Deanship's regulations and procedures, participants must attend a minimum of 80% of any training session to receive a certificate.

For more information about the training programs, content and material, please visit the Deanship's portal on Blackboard.

فضلاً كتابة معلوماتكم والبريد الإلكتروني الجامعي بدقة عند التسجيل على منصة Zoom.

وفقاً للوائح وإجراءات العمادة، يجب حضور ما لا يقل عن 80% من البرنامج التدريسي للحصول على شهادة.

لمزيد من المعلومات حول البرامج التدريبية المشار إليها أعلاه واللذى يحتوى على المحتوى التدريسي، يمكنكم زيارة موقع العمادة على الرابط.

For Inquiries | ded@iau.edu.sa 013 33 32850 للإستفسارات |